

LA CAMPAÑA “VIVE, PÁLPATE” EN MARCHA CON GRAN ÉXITO DE PARTICIPACIÓN

Tras la conferencia y las mesas informativas, este domingo la plaza de La Cantera acogerá una Fiesta de Concienciación

El salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna, acogió el pasado martes, la primera de las actividades incluida dentro de la campaña “Vive, pápate” que la Delegación para la Igualdad ha puesto en marcha dentro de su Anuario de Salud contando con la colaboración de la asociación Rolucan. La teniente de alcalde responsable del área, María de los Angeles Sánchez Moreno quiso agradecer a Rolucan su participación en el Anuario de Salud y anuncio que de este modo, se pretende establecer una nueva línea de trabajo consistente en ofrecer a las asociaciones roteñas vinculadas a este tipo de temas, la oportunidad de trabajar en campañas de difusión más amplias.

Después de presentar las diferentes actividades que se realizarán esta semana y que concluirán el domingo, coincidiendo con la celebración del Día Mundial Contra el Cáncer de Mama, Sánchez Moreno agradeció a Antonio Ares, jefe del Servicio de Prevención y Salud Laboral del Área de Función Pública y Recursos Humanos de la Diputación de Cádiz, que se hubiese sumado a esta campaña para participar con su conferencia “Diagnóstico precoz del cáncer de mama”.

Por su parte, la vicepresidenta de la asociación Rolucan, Antonia Caballero incidió en la importancia que en el caso del cáncer de mama tiene la prevención y la detección precoz de la enfermedad. Una enfermedad que va en aumento y que cada vez afecta a más mujeres.

El miércoles se instalaron mesas informativas en diferentes puntos de la localidad. Así, por la mañana hubo una gran participación en las mesas colocadas junto al mercadillo y en el Mercado Central de Abastos, por la tarde se instalaron en la plaza de España y en la calle Charco.

El domingo, 19 de octubre, a partir de las doce del mediodía, tendrá lugar la Fiesta de Concienciación en la plaza de La Cantera. La asociación Rolucan instalará una barra de bar y diversos grupos musicales de la localidad que han querido colaborar de manera desinteresada y entre los que se encuentran *Carló & Brunó, El Beso de Judas, Palike, Lenon y Antonio Blues*, ofrecerán un concierto.

Rota, 16 de Octubre de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tif: 956 846173 – Fax: 956 840200
E-Mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es